

Tambourin La saison estivale s'est terminée le week-end dernier Samedi 9 octobre 2014

## Cournonterral de retour en élite

On connaissait les champions de N1, Montarnaud ; de N2, Gignac ; mais pas encore le lauréat à l'accession en première division. Le match de barrage opposant Poussan, en quête d'un maintien en N1, à Cournonterral, 2<sup>e</sup> de N2, a donc répondu à la dernière interrogation de la saison.

Vainqueur 13-5, samedi dernier, à Gignac, les Cournonterralais reprendront la saison prochaine leur place dans une élite dont ils avaient été écarté durant deux saisons.

À cette époque - en 2008 -, le président Nicolas Estimbre, l'avait annoncé : « On remontera ! » Persuadé d'un mal pour un bien, prêt à s'appuyer sur la formation et sur l'école de tambourin créée quatre ans plus tôt et qui, l'année de la descente, avait doublé ses effectifs avec une cinquantaine de jeunes, autant d'adultes.

Les Vidal, Sanchez, Charles repartis jouer sur leur terre, Cournonterral a alors fait évoluer ses jeunes pousses. « On est à tout remis à plat, une équipe formée de 3,5 jeunes de Cournonterral sur 5 ! » Le demi appartient à Vincent Calvet, arrivé de Courmonsec à 16 ans.

Rejoignant un autre joueur, formé chez le voisin, Clément Castelbou. Les autres sont "d'ici". Thierry Chareun, Julien



Le club récolte les fruits de sa formation et de la jeunesse, mise en avant par les Brassards d'O. Archive B. C.

Renaud, Louis Cardot. Des jeunes qui sont allés la chercher, cette remontée.

D'abord sur une seconde partie de saison acharnée qui leur permettra de coiffer Pignan au poteau pour la deuxième place de N2, à égalité de points mais avec un avantage de deux jeux !

Défait 13-7 là-bas, victorieux 13-5 à la maison. « On l'a

méritée cette place, avec un nul à Gignac, un succès à Vendémian. » Sans oublier ce barrage.

« Ce qui a fait la différence, c'est le mental. On avait une grosse motivation, les joueurs, les gens du club, venus à une trentaine malgré une météo défavorable. » Courmon est de retour !

Nathalie HARDOUIN

► La saison prochaine, Florensac et Poussan joueront en Nationale 2 et Gignac et Cournonterral évolueront en N1.

► Le week-end dernier s'est déroulé le Grand prix du conseil général de l'Hérault. Chez les hommes, Cazouls-d'Hérault a dominé Notre-Dame-de-Londres, 13-8. Chez les dames, les Londraines, qualifiées après le désistement des Cazoulines, ont battu Courmonsec, 13-5.